

3. JUILLET 1974.-

CASABLANCA .- (Maroc)

oooooooooooo

Heure : vers 21 h 30

Avec deux camarades le témoin a vu deux points lumineux qui se déplaçaient : l'un vers le SUD-EST, l'autre vers le NORD, à vive allure, ressemblant à des étoiles, le premier se déplaçait brusquement et tout à coup obliqua vers le SUD et disparut à leur vue. Le second objet venant aussi de la même direction se dirigeait vers le NORD et s'arrêta soudain pour prendre une couleur orangée, puis verte, il s'est ensuite stabilisé, l'observation a duré environ 1 à 2 mn, car ensuite les nuages ont masqué ce coin d'observation. Les deux points lumineux se suivaient à une courte distance avant que l'un d'eux ne change ~~direction~~; le témoin a déjà aperçu le 22 JUIN 1974, à 21 h, un point lumineux qui venait de l'Ouest et se dirigeait vers le SUD à vive allure, qui changea 3 fois de teinte.

Communication de M. Farid ZNIER -Maroc.